



Medienmitteilung

(Erscheinungsdatum 16. August 2013)

Tempo 30 Zone und Fussgängerlängsstreifen in Hettiswil

Die Kinder und Eltern am Wilerweg in Hettiswil können sich freuen. Der Gemeinderat hat beschlossen, am Wilerweg eine Tempo 30 Zone zu schaffen. Die Signalisation erfolgt in den nächsten Tagen. Im Rahmen einer Nachuntersuchung wird die Einhaltung des angestrebten Geschwindigkeitsniveaus nach sechs Monaten überprüft.

In einem weiteren Beschluss wurde das Markieren eines Fussgängerlängsstreifens auf der Dorfstrasse, von der Posthaltestelle Kreuz bis zum Vorplatz Lindezytli, genehmigt. Die Markierung wird Mitte August 2013 erfolgen.

Mit diesen Massnahmen können die Schüler in einem durchgehenden Fussgängerbereich geschützt bzw. die Gefahren des Strassenverkehrs entschärft werden.

Das Vorhaben wird durch den Kanton in dieser Form unterstützt.

Krauchthal, 15. August 2013 / ab

GEMEINDEVERWALTUNG KRAUCHTHAL

Sig. Andreas Bösch

Andreas Bösch, Gemeindeschreiber-Stv.

Bei Fragen steht Ihnen der Gemeindepräsident, Herr Claude B. Sonnen, Telefon: 079 239 44 90, E-Mail: claudesonnen@krauchthal.ch, zur Verfügung.

Geht an:

- ⇒ Medien
- ⇒ Gemeindepräsident und Gemeinderat
- ⇒ Versammlungsleiter
- ⇒ Ortsparteien FDP, SP und SVP
- ⇒ Gemeindepersonal
- ⇒ www.krauchthal.ch
- ⇒ Aktenablage